

**Stadtverordnetenversammlung
Brandenburg an der Havel**

Fraktionen CDU, Freie Wähler

Fraktion/Stadtverordnete

(zehn vom Hundert der Stadtverordneten)

Antrag Nr.: **123/2023**

Datum: 03.05.2023

zur Behandlung in
öffentlicher Sitzung

Beschlussantrag an die Stadtverordnetenversammlung

Betreff: Vielfalt der Kulturangebote in der Altstadt erhalten - Verhandlungen zwischen Stadtverwaltung und dem Verein "Die Altstädter" und anderen Beteiligten zur Zukunft eines Bürgerhauses oder Kulturzentrums in der Altstadt beginnen

Beratungsfolge:

Datum	Gremium
11.05.2023	Ausschuss für Kultur, Bildung und Sport
16.05.2023	Ausschuss für Finanzen, Wirtschaft, Digitalisierung und kommunale Zusammenarbeit
22.05.2023	Hauptausschuss
31.05.2023	Stadtverordnetenversammlung

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverordnetenversammlung beschließt:

1. Der Oberbürgermeister wird beauftragt, mit allen Beteiligten (u.a. Stadtverwaltung, Verein „Die Altstädter“ und evtl. andere Interessierte, Eigentümer/Vermieter) über die Zukunft eines Bürgerhauses in der Altstadt zeitnah in Verhandlungen zu treten.
2. Ziel soll es sein, gemeinsam Voraussetzungen zu schaffen bzw. Rahmenbedingungen festzulegen, die bisherigen kulturellen Angebote in der Altstadt am bisherigen Standort oder an einem anderen geeigneten Standort oder Standorten in der Altstadt zu erhalten.
3. Der Oberbürgermeister wird zudem beauftragt, über den Stand und Ergebnisse der Verhandlungen zu informieren..

Begründung:

Zur Begründung darf auf den Beschlussantrag vom 06.04.2023 - Antrag Nr. 99/2023 - verwiesen werden sowie auf den in der Sitzung der SW am 26.04.2023 nicht mehr abgestimmten Änderungsantrag der Fraktionen von CDU und Freien Wählern.

Auf diesem Wege soll eine erneute Befassung mit dem besagten Änderungsantrag - nun in Gestalt eines eigenständigen Antrages - ermöglicht werden.

Zentrales Anliegen ist dabei, die bisher insbesondere vom .Verein „Die Altstädter“ geschaffenen kulturellen Angebote in der Altstadt zu erhalten und dazu die räumlichen Voraussetzungen zu klären.

In direkten Verhandlungen zwischen den Beteiligten soll es um die Zukunft eines Bürgerhauses in der Altstadt gehen. Dabei ist zu klären, ob die Vielzahl der kulturellen Angebote unter welchen Bedingungen am bisherigen Standort oder an anderen geeigneten Standorten in der Altstadt erhalten werden kann. Zu klären wäre u.a. auch, welche Anpassungen gegebenenfalls an anderen Standorten vor Nutzungsaufnahme erforderlich sind.

Anlagen: